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〔卒業を目前に控え〕 

 一雨ごとに春の訪れを感じる季節となりました。インフル

エンザによる欠席者も減り、このまま無事に年度末まで過ご

すことができればと思っています。 

 2 月下旬から卒業行事が始

まりました。 2 月 22 日

〔金〕の「お別れスポーツ

大会」では、5・6 年生によ

るサッカーとリレーに歓声

が沸きました。また、現在

実施中の 6 年生と会食では、 

学校行事や宿泊行事のことに花が咲き、6 年生の子どもたちも、

小学校生活の楽しい思い出と中学校生活へのあこがれがない

交ぜになった複雑な気持ちでいることが分かります。 

よく「なすことによって学ぶ」と言われますが、体験を通

して得たものが多いほど、人は強くなっていきます。聞く、

話す、読む、書く、計算等の学習場面で、友人関係等の生活

場面で、その時々でしっかりと物事を考え、自分の思いや願

いを育むことができた人ほど、大きく成長します。卒業する 6

年生には、残された日々の中で、自分の生き方やあり方をし

っかりと見つめ、将来の自立した自分を思い描いてほしいと

考えています。6 年生一人ひとりが「有終の美」を飾って卒業

を迎えてほしいと願っています。 

〔大韓民国教員訪問団 来校〕 

 2 月 27 日〔水〕の午前中、韓国の小・中・高の先生方を中

心とした 20 名の「大韓民国教員訪問団」が、本校にいらっし

ゃいました。学校説明や授業参観の中で、学習指導法や小規

模校の運営について質問されましたが、一際興味をもたれた

のは、韓国語が得意な先生が作成した韓国語の看板、縦書き

の国語の教科書〔韓国の教科書は全て横書きとか〕、ＩＣＴを

使った授業、児童による韓国語での自然な挨拶などでした。

子どもたちもそれぞれに頑張っている様子を見せることがで

きました。70 分程度の短い訪問でしたが、お互いに新しいこ

とを知り、爽やかな訪問になったと思います。 

〔スプリング・コンサート 開催〕 

 27 日〔水〕の午後、いつも頑張っている金管バンドの今年

の演奏収めに当たるスプリング・コンサートが開かれました。

一人ひとりが力いっぱい演奏し、まさに「継続は力」「努力は

結果を裏切らない」という言葉が当てはまるような迫力のあ

る、息の合った演奏を聴かせてもらいました。地域のジョイ

ント・コンサート、落五祭りでの演奏等、地域貢献も果たし

てくれている金管バンドです。新 3 年生以上のフレッシュマ

ンが入ってくれることを期待しています。  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

日 曜 ３月の行事予定 

1 金 音楽朝会 

2 (土) ＊避難所運営管理協議会 

3 (日)  

4 月 全校朝会 中学校体験入学(６年) 

5 火 
6年生を送る会、お別れ給食 

保護者会(34年) ５時間授業(34年) 

6 水 安全指導 4時間授業 

７ 木 委員会活動⑪、保護者会(12年) 

8 金 
ゲーム集会、安全指導 

謝恩会、４時間授業(１～5年) 

9 (土)  

10 (日)  

11 月 全校朝会 

12 火 外国語活動 

13 水 避難訓練 

14 木  

15 金 かがやき集会 

16 (土)  

17 (日)  

18 月 全校朝会  

19 火 給食終、外国語活動 

20 (水) 春分の日 

21 木 校内美化活動 

22 金 修了式 卒業式予行 

23 (土)  

24 (日)  

25 月 卒業式 

26 火 春季休業日 始 ～４月５日まで 

３月の目標 

◎生活目標：1 年間の生活をふり返ろう 

◎安全目標：春休みを安全に過ごせるように

しよう 

◎保健目標：健康生活の反省をしよう 

◎避難訓練：緊急地震速報での避難の仕方を

知ろう 

平成25年度 主な４月の行事予定 

8 月 始業式・入学式 

10 水 給食始(２～6年) 

15 月 保護者会(1～3年) 

16 火 保護者会(4～6年) 



落五小で成長できた喜び 

６年担任 西島 秀一 

いよいよ卒業間近となりました。悩んだりつまず

いたりすることもありましたが、どの子もこの１年間

でとても成長しました。どの行事でも一生懸命に前を

向いて取り組めたこと、不満があったらぶつかっても

よいこと、協力する楽しさや喜び、様々なことを学び

ました。落五小で学んだことを次につなげ、明るく前

向きに進んでほしいと思います。       

 

 この１年間で友だちと絆を深めました。とくに 6年

最後の運動会でみんなと力を合わせて一生けん命がん

ばりました。ぼくは応援団長として学校を盛り上げる

ことができました。           

 

 6年生になって仕事が増えてとても忙しくなりまし

た。たてわり班では、班長として、飼育栽培委員会で

は委員長として頑張りました。班長や委員長は、自分

からみんなをまとめなければいけませんが、責任をも

って仕事をすることができました。         

 

 入学した時は「こんな人数の尐ない学校で大丈夫か

な」とずっと心配していました。でも、人数が尐ない

からこそできることばかりでした。中でも異学年交流

は、とても楽しかったです。他の学校の人ができない、

めずらしい学校生活が送れて良かったです。   

 

 思い出に残っていることは、女神湖です。キャンプ

ファイヤーでやったリンダリンダはタオルを振り回し

てとても楽しかったです。6年間でたくさんの思い出

を作ることができました。ありがとうございました。 

                    

 この１年は、とても短く、思い出に残る１年でした。

特に女神湖のキャンプファイヤーでは、5年生と一緒

にリンダリンダを歌ったことが最高でした。この１年

では 5 年生とも友情を深めることができ、思い出を作

ることができました。ありがとうございました。  

 

 6年生としての１年はあっという間でした。私は運

動会で応援団長を務めました。みんなを優勝に導くた

め自分なりに精一杯がんばりました。でも私だけが頑

張ったのではありません。みんなが私をサポートして

くれました。仲間の大切さを学びました。      

 

 6年生としての１年間はとても楽しく、また、大変

でした。リーダーや班長などになることが多くなりま

した。その中で一番大変だったのが全校遠足です。み

んなをまとめるのが大変でした。でも他の学年と仲良

くなれました。みなさんもがんばってください。    

 

 小学校生活の中で一番時間が短く感じた１年でした。

女神湖と日光という 2 つの宿泊行事があり、班長や副

班長になる機会が増えました。友情も深まりました。

委員会では、遅くまで残ったこともあり、一番学んだ

ことが多かった１年でもありました。       

 

 この 6年間の中で思い出に残っていることは、低学

年と一緒に過ごした全校遠足です。最初は低学年のお

世話ができるか心配だったけど、やっているうちに低

学年とも仲良くなったのでよかったです。    

 

6年生になり、5年生の時よりも仕事が忙しくなり

ました。飼育委員会でも 6 年生として、自分から手を

挙げて掃除をしようと心掛けています。とても大変で

すが、責任をもって仕事をすることができました。責

任感は大切なことだとわかりました。        

 

 小学校生活最後の委員会では、私は、後期保健委員

の委員長になりました。委員長になると仕事が多くな

り大変でした。その中でも集会での保健委員会発表が

大変でした。昼休み毎日みんなをまとめて練習しまし

た。本番では練習よりも上手にできたので楽しかった

です。 

                     

 

 5年生から最高学年なると部長、班長、委員長と仕

事が盛りだくさんで頭がゴチャゴチャになってしまい

ました。そんな時に先生がサポートしてくれました。

これからは、ぼくがみんなをサポートできるように頑

張りたいです。                 

 

 この１年で学んだことがたくさんありました。それ

は、班長や委員長の大変さです。前の 6年生を見てい

て班長や委員長は大変だなあと思っていましたが、自

分で実際にやってみて改めて大変さを知りました。こ

の経験を生かして頑張ります。           

 

 最高学年の６年生となったこの１年間で、一番印象

に残っていることは、最後の社会科見学です。その中

でも特に国会議事堂です。実際に話し合いをする所に

行ったことと、国会議事堂の壁や天井の素材が解った

ことが良かったです。               

 

この１年間、委員会で学んだことは、考えること

です。集会委員になっていろいろ考えました。例えば、

ゲーム集会では、何をするか、一生けん命考えました。

ゲームを決めるだけではなくみんなが楽しめるルール

を考えて決めました。これからも考えることを大切に

したいです。                 

 

 この１年間最高学年として、いろいろなことでリー

ダーを務めることが多くなりました。ぼくはたてわり

班の班長とクラブ長を務めました。皆をまとめるのは、

大変でしたが、とても楽しかったです。皆さん進級に

向けて頑張ってください。            

 

この落合第五小学校にいたのはとても短かったけ

れど、一番楽しかったのはクラブ活動でした。ぼくは

科学クラブに入りました。最初は不安だったけれど想

像しているよりも楽しかったです。       


